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民生委員児童委員等に改選について （２）保健福祉課 

特定健診・特定保健指導について 

（３）町民生活課 クリーンセンターダイオキシン類測定結果について 

農業被害状況等について （４）産業振興課 

プレミアム付き商品券について 

（５）建設水道課 景観行政団体事務について 
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（９）総務課 建設工事の発注状況について 
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行 政 報 告 

（平成22年12月定例町議会） 

 

議員各位におかれましては、公私共に何かとご多用のところ、第４回定例町議会に

ご出席いただき､誠にありがとうございます。 

この機会に、去る９月定例町議会以降における町政執行の概要について報告させて

いただきます。 

 

（総務課行政報告【総務班関係】） 

はじめに、平成22年度の町表彰式についてでありますが、多くのご来賓の皆様方の

ご列席を賜わり、11月3日に挙行いたしました。町の関係では、永年、固定資産評価

審査委員を務められた高士
たかし

清一
せいいち

氏へ自治功労賞を贈らせいていただいたほか、4 名に

社会貢献賞、5名に勤続表彰を授与いたしました。 

教育委員会関係では、2名に文化功労賞、1名1団体に文化奨励賞、15名8団体に

スポーツ奨励賞の表彰をさせていただいたところであります。 

また、国の栄典関係では、11月3日発令の危険業務従事者叙勲において、防衛功労

として瑞宝双光章に人見
ひとみ

次夫
つぎお

氏が、瑞宝単光章に久保田
く ぼ た

静
しず

雄
お

氏、杉山
すぎやま

美津夫
み つ お

氏、村形
むらかた

好則
よしのり

氏がそれぞれ受賞されました。 

改めて、受賞されました皆様のご功績に対し、心より敬意を表しますとともに、ま

すますのご活躍ご健勝をお祈り申し上げるところであります。 

次に、感謝状の贈呈についてでありますが、100 万円のご寄付をいただいた田中
たなか

満佐人
み さ と

氏、矢田
や た

記一
のりかず

氏また、100万円相当以上の公共施設のボランティア工事を施工
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いただきました㈱アラタ工業様、高橋建設㈱様のお二人と2法人のご厚志に対し、感

謝状を贈呈させていただきました。 

次に、第１９回国勢調査についてでありますが、１０月１日を調査基準日として全

国一斉に実施されたところであります。わが国が本格的な人口減少社会となって実施

する最初の国勢調査で、国及び地域レベルでの人口と世帯に関する実態を様々な角度

から描き出し、国、地方における行政の基礎資料として、今後の施策に活かされるも

のであります。 

当町の調査結果は速報で、世帯数4,413戸、世帯員数11,543人となっており、前回

調査から世帯数で127戸、世帯員数で809人の減となっているところであります。 

次に、全国町村長大会及びふるさと会等についてでありますが、12月1日の全国町

村長大会に出席するとともに、沿線及び関係する首長の皆様と駐屯地の現状規模維持

に向けた要望、さらに過疎法適用除外町村への支援要請等を行ってまいりました。 

また、上京中に、東京ふらの会総会が開催されたことから、沿線市町村長とともに

出席をしてまいりました。 

なお、札幌上富良野会総会につきましては、10月29日に開催され、当町にゆかり

のある多くの方々とお会いすることができ、有意義な時間を過ごさせていただいたと

ころであります。 

次に、公共施設の耐震診断結果についてでありますが、役場及び消防庁舎、東中小・

中学校の耐震診断業務が完了し、過日診断結果がまとまりましたことから、それぞれ

所管委員会を通じて議員各位へご報告させていただいたところであります。 

今後においては、基準値を満たしていない施設の対策について、検討を進めていか

なければならないと考えております。 
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（総務課行政報告【基地調整関係】） 

次に、自衛隊関係でありますが、9月28日には旭川市において開催された「防衛セ

ミナー」に参加するとともに、10月26日には戦車射撃競技会を参観し、また11月

28日には富良野地方自衛隊協力会上富良野支部によります「防衛講話」をかみんで開

催し、130名の参加がありました。 

記念式典関係では、10月9日に多田弾薬支処創立54周年記念行事、10月16日に

北部方面音楽まつり、10月17日北部方面隊創隊58周年記念行事、11月27日に第

2戦車連隊炊事競技会及び第2戦車連隊創隊15周年記念コンサートに出席してきたと

ころであります。 

また、11月2日から11月11日まで日米共同訓練が上富良野演習場で実施され、

自衛隊協力会によりますホームビジットも行われ最終日には日米共同訓練慰労会が開

催され出席いたしました。 

要望行動等については、11月15日に防衛省及び関係国会議員への表敬、11月25

日に北海道基地協議会によります「防衛施設周辺整備事業」の要望運動を総務省、財

務省、防衛省、関係国会議員に対して行い、11月26日に道北地域市町村自衛隊協力

会道北地区連合会によります「北海道及び道北地域の自衛隊体制維持及び平成23年度

概算要求の完全予算化」に向けた要望活動を行い、また富良野地方自衛隊協力会の 6

市町村長によります「上富良野駐屯地現状規模堅持要望」を 19 日、22 日、12 月 1

日、2日に上富良野駐屯地、第2師団、北海道防衛局、北部方面総監部、民主党北海

道本部、防衛省、陸上幕僚監部並びに関係国会議員に要望を行いました。同じ１２月

２日には、北海道自衛隊駐屯地等連絡協議会によります「防衛計画の大綱見直しに関

する提言に係る北海道の自衛隊体制維持を求める要請」の中央要望を行いました。 
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（保健福祉課行政報告） 

次に、民生委員児童委員及び主任児童委員の任期満了に伴う一斉改選が行われ、去

る１１月３０日に辞令を交付したところであります。 

今回の一斉改選では、永年ご活躍いただいた民生委員児童委員８人の方々が退任さ

れ、新たに２名の定数増を含めた新任１０人の方々と再任２４人の方々へ、また、再

任の主任児童委員２人の方へ、それぞれ厚生労働大臣からの委嘱状と指名状を交付い

たしました。 

次に、特定健診・特定保健指導の実施についてでありますが、町が医療保険者とし

て４０歳から７４歳の国保加入者につきまして、今年度最後の集団健診を11 月 9 日

に実施しました。現在71.2%の受診率であり、今後は職場健診や医療機関からのデー

タ受領を加えた受診率向上に努めてまいります。 

健診結果を活かし、生活習慣改善に取り組んでいただくため、保健指導についても

個別相談並びに訪問により実施しておりますが、冬季に向かい体重増加しやすい季節

となることから、さらに細やかな支援を実施し、健康づくりを推進いたします。 

 

（町民生活課行政報告） 

次に、クリ－ンセンタ－のダイオキシン類の測定結果についてでありますが、10月

の測定を行った結果では、A系が0.0000013ナノグラム・B系は0.0013ナノグラム

でありましたことをご報告いたします。 

今回の結果におきましても、A系・B系共に町独自で定めております基準値の5ナ

ノグラムを大きく下回る測定結果となっております。なお、施設も稼働から12年を迎

えることから設備の経年劣化も視野に入れ充分に注意して運営を行ってまいります。 
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（産業振興課行政報告） 

次に、農業関係でありますが、すでにご案内のとおり、本年は高温多雨の天候不順

が大きく影響し、収量減や品質の低下など、大きな農作物被害を招く結果となりまし

た。その被害額は7億7千8百万円にのぼり、また度重なる集中豪雨によって、土砂

流出による農業施設等への被害も甚大となりました。 

これを受けまして、先般の臨時議会において、議員各位のご理解をいただき、排水

対策などの小規模基盤整備や土砂流出被害の復旧事業、さらには、資金対策について

も予算化が図られたところでありますので被害を受けられた農業者みなさまが、来年

以降も安定的に農業経営が継続できるよう、これら事業の着実な執行にあたりたいと

考えておりますので、ご理解を願います。 

次に、町の補助事業として商工会が実施するプレミアム商品券発行事業についてで

ありますが、町内の大型店を含む285事業所で使用することができるプレミアム付き

商品券「かみふらの特・得商品券」を1万セット用意し、購入は1人10セット5万

円までとして販売したところ、発売日の12月9日には、65歳以上の高齢者と身体障

害者に対して優先販売を行い、身体障害者14人を含む485人2千161万円、翌日の

10日の一般販売には、645人2千839万円を販売し、2日間で完売したと報告を受

けたところであります。 

この事業により、消費者の消費意欲を喚起することで、地元地域経済の活性化につ

ながることを期待しております。 

 

（建設水道課行政報告） 

次に、景観行政団体事務についてでありますが、９月定例議会において議決いただ
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いた上富良野町景観づくり条例に基づき、１０月１４日に知事協議書を提出し、１１

月８日に道庁におもむき、平成２３年４月１日付で景観行政団体となることの知事同

意書を受領して、翌１１月９日にこの期日告示及び町広報誌とホームページによる公

告を行ったところであります。 

景観行政事務の基礎計画となる「かみふらの景観づくり計画」については、パブリ

ックコメントや北海道との調整の後、「景観づくり推進会議」さらに「都市計画審議会」

において、ご審議を賜わり、それぞれ答申をいただき、１１月２９日付で当該計画を

決定し、同日付で計画決定及び平成２３年４月１日の施行日と縦覧事項について告示

を行いました。 

今後は、事務開始の平成２３年４月１日に向けて、町広報誌や行政ホームページを

通じて、町民の皆さんや関係者に内容の周知を図ってまいります。 

 

（ラベンダーハイツ行政報告） 

次に、ラベンダーハイツ関係についてでありますが、特養の11月末現在の入所状況

につきましては、50床満床ではありますが、本年度は入院される方が多いことから実

利用率が8ヶ月間の平均で89％と大きく低下しているところであります。 

なお、特養に入所を希望されている町内１７名の方が待機状態にありますが、入所

にいたるまでの間は、ショートステイやデイサービスを活用いただき、対応を図って

いるところであります。 

そのショートステイについては、昨年8月から特養入所者の入院中の空床も利用で

きるように改善を図ったことから、急な利用要望にも支障なく応えているところであ

り、デイサービスにおきましても、昨年からの利用定員の増などから、大きく利用者

が伸びているところでございます。 
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次に本年度予算で議決いただきました、介護ベッドの更新につきましては、11 月

11日に納品が完了し、入所者の住環境が改善されたところであり、今後も、計画的な

施設・設備等の改修、更新に努めてまいりたいと考えております。 

 

（町立病院行政報告） 

次に、町立病院の運営関係についてでありますが、先般、１０月２２日付で「藤谷
ふじや

佳織
かおり

内科医長」が「一身上の都合」により、本年１２月９日付けで退職されましたが、現

在の診療などの体制を維持するためには、内科医師の確保は必須でありますことから、

旭川医科大学第三内科のご高配を賜りまして、「常勤医師派遣」の方向でご支援をいた

だくことになり、運営体制維持の目途がつきましたことを、ご報告申し上げます。 

 

（教育振興課行政報告） 

次に、町総合文化祭についてでありますが、10月30日から11月３日までの5日

間、社会教育総合センターと保健福祉総合センターを会場に開催をしてまいりました。 

今回の文化祭は、町民コンサート、芸能発表等に39 団体の参加と1,174 点の展示

をいただき、延べ4,667 名の方々にご来場をいただき、盛会のうちに終了することが

できました。 

今後も、町内の文化愛好者及び団体の自主的な発表の場として開催してまいりたい

と考えております。 

次に、上富良野中学校の全国大会出場についてでありますが、吹奏楽部は、10月9

日に東京都府中市で開催された第10 回東日本学校吹奏楽大会に4年連続の出場を果

たし、2年連続で金賞を受賞したところであります。 
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また、先に報告をした文化祭における町民コンサートにも参加し、多くの町民の皆

様に感動を与えていただきました。 

さらに、陸上競技部は、10月17日に深川市で開催された第28回北海道中学校駅

伝競走大会で、3年ぶり2度目の優勝を勝ち取り、12月19日に山口県山口市で開催

される第 18 回全国中学校駅伝大会の北海道代表として出場することになっておりま

す。 

陸上競技部の全国大会での活躍を心から願うものであります。 

次に、永年郷土史研究を続けている「上富良野町郷土をさぐる会」が、これまでの

地道な活動が評価され１１月１５日北海道文化財保護功労者賞を受章されました。 

関係者皆様のこれまでのご功績に心から敬意を表するものであります。 

 

（総務課行政報告【企画財政班関係】） 

最後に、建設工事の発注状況についてでありますが、９月定例町議会で報告以降に

入札執行した建設工事は、１１月９日現在、件数で８件、事業費総額で５千９９１万

３千円で、本年度累計では２４件、事業費総額３億８千７５３万４千円となっており

ます。 

詳細につきましては、お手元に、「平成２２年度建設工事発注状況」を配付しており

ますので、御高覧いただきたく存じます。 


